EL UNIVERSAL

Balean a candidata del PRI a Otzolotepec; sale ilesa

CLAUDIA GONZÁLEZ

Corresponsal

-metropoli@eluniversal.com.mx

Otzolotepec, Méx.—Sinaí Lugo Vargas, candidata del PRI por la presidencia municipal de Otzolotepec, fue baleada, cuando iba en su vehículo, la tarde de este martes. La abanderada resultó ilesa y le fueron asignadas medidas de protección.

De acuerdo con los reportes por parte de la autoridad municipal, los hechos ocurrieron mientras la candidata circulaba a bordo de una camioneta Ford Escape, color gris en la que fue interceptada por dos personas a bordo de una motocicleta, quienes detonaron armas de fuego contra del vehículo.

Hasta el momento se desconoce el paradero de los presuntos responsables, pues huyeron y no hay datos sobre el móvil de la agresión. En tanto, testigos señalaron que en el lugar quedaron casquillos percutidos.

La zona fue acordonada por elementos de seguridad y solicitaron la presencia de la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM) para iniciar las investigaciones. Este es el segundo ataque armado contra candidatos en el Estado de México, el primero fue el domingo en contra de la candidata de Sigamos Haciendo Historia a la alcaldía de Ocoyoacac, Nancy Valdez Ruiz, quien también fue atacada con arma de fuego y resultó ilesa.

Ayer, la coalición Sigamos Haciendo Historia informó que su candidata a la presidencia municipal de Acambay, Angélica Colín Pacheco, dejará de realizar eventos públicos por seguridad e integridad de la aspirante. •

2 ATAQUES ARMADOS

se han registrado en el Edomex, en contra de candidatas a ediles.



Dos personas en motocicleta interceptaron la camioneta en que viajaba la abanderada del PRI.

REFORMA



Balean auto de candidata

TOLUCA. Sinaí Lugo Vargas, candidata del PRI a la Alcaldía de Otzolotepec, resultó ilesa ayer de un ataque a balazos. El atentado ocurrió cuando la priista viajaba en una camioneta Ford Escape sobre la Avenida México, donde dos sujetos dispararon desde una motocicleta. Abimael Chimal

∍LaJornada



Sufre atentado abanderada del PRI en Otzolotepec, Edomex; sale ilesa

ISRAEL DÁVILA CORRESPONSAL TOLUCA, MÉX.

La candidata del PRI a la presidencia municipal de Otzolotepec, Sinaí Guadalupe Lugo Vargas, sufrió ayer al mediodía un atendido

frió ayer al mediodía un atentado a balazos, del cual salió ilesa, dio a conocer la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM).

La dependencia informó que la aspirante viajaba en su camioneta por el camino a Mayorazgo cuando dos hombres armados se le emparejaron en una motocicleta y le dispararon en varias ocasiones. Ningún impacto alcanzó a Lugo Vargas, quien informó de la situación.

La SSEM, junto con la Fiscalia de Justicia mexiquense, iniciaron de inmediato la investigación y consultaron al sistema de videovigilancia para ubicar e identificar a los responsables del ataque.

Durante la sesión del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) ayer, los partidos reiteraron a la autoridad electoral que exija al gobierno del estado "medidas contundentes" para evitar que hechos como el referido, que han sido recurrentes en los comicios, se repitan en lo que queda del proceso electoral.

La presidenta del IEEM, Amalia Pulido Gómez, expresó solidaridad con quienes han sufrido este tipo de agresiones y recalcó que "la democracia requiere que las personas y los partidos políticos puedan ejercer sus derechos libremente y con todas las condiciones de seguridad".

Angélica Colín suspende campaña en Acambay

También ayer se informó que la abanderada de Sigamos Haciendo Historia (Morena. PT-PVEM) a la presidencia municipal de Acambay, Angélica Colín Pacheco, anunció en un comunicado que suspendía sus actividades prose▲ Aspecto de la camioneta en la que viajaba Sinaí Guadalupe Lugo Vargas, candidata priísta a la alcaldía de Otzolotepec, estado de México, quien ayer fue atacada a tiros por dos sujetos en motocicleta. Foto tomada de Facebook

litistas por no haber condiciones para continuarlas.

"Por acuerdo de los partidos que integramos la coalición Sigamos Haciendo Historia en el estado de México, se informa con gran pesar que por mantener la seguridad e integridad física de la candidata a edil Angélica Colín, así como de los militantes y simpatizantes, se suspenden actividades políticas", refirió el comunicado.

Hasta el lunes pasado, la SSEM y la fiscalía estatal habían otorgado 101 medidas de seguridad a los aspirantes que contienden en estas elecciones de ayuntamientos y diputaciones locales. ABANDERADA DEL PRI EN OTZOLOTEPEC

Balean el vehículo de candidata

XIMENA GARCÍA

El pasado II de mayo, el aspirante del PAN a presidente municipal también fue víctima de un atentado

tzolotepec, Méx.- La tarde de este martes, la candidata priista a la presidencia municipal de Otzolotepec, Sinaí Lugo, sufrió un atentado. Si bien resultó ilesa, ya se encuentran activos los protocolos de protección.

Los primeros reportes a los servicios de emergencia señalan que la abanderada de PRI-PAN-PRD circulaba sobre la calle Camino a Mayorazgo, a la altura del paraje conocido como La Compuerta, cuando fue atacada.

La víctima viajaba a bordo de una camioneta Ford Escape con placas de circulación NTS 3725, cuando se dirigía a un acto de campaña. En el vehículo se contabilizaron más de 10 impactos de bala, incluso quedó sin parabrisas trasero.

Al sitio acudieron servicios de emergencia para atender a Sinaí Lugo, quien presentó una crisis nerviosa tras el atentado, así como peritos de la Fiscalía General de Justicia del Estado de México para iniciar con las investigaciones correspondientes.

En tanto, la Secretaría de Seguridad mexiquense informó que la candidata a la alcaldía de Otzolotepec no contaba con medidas de protección, sin embargo, ya se tomaron las acciones necesarias para salvaguardar su integridad.

"La SSEM labora de manera coordinada con la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM), la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) y la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC) del gobierno federal para investigar y localizar a las personas posibles implicadas", se detalló a través de un comunicado.

Cabe mencionar que el II de mayo, el aspirante del PAN a presidente municipal de Otzolotepec, Antonio Montes informó que fue víctima de un atentado cuando realizaban un recorrido a pie con el objetivo de llevar sus propuestas a los votantes.

De acuerdo con un comunicado que el candidato compartió en su página oficial de Facebook, individuos armados intentaron amedrentar a miembros de su equipo mediante la detonación de armas de fuego.

ATENTADOS EN VALLE DE TOLUCA

Éste es el segundo ataque a candidatos en menos de una semana en el valle de Toluca. El domingo, la candidata del Partido Verde a la alcaldía de Ocoyoacac fue emboscada cuando se dirigía al debate organizado por el Instituto Electoral del Estado de México.

En ese evento, la abanderada señaló que dos sujetos a bordo de una motoci-



La víctima viajaba a bordo de una camioneta Ford Escape, la cual quedó sin parabrisas trasero



La unidad recibió al menos 10 impactos de bala

cleta dispararon en contra de más de 10 ocasiones el vehículo Beat en que viajaba, aunque tampoco se reportaron personas lesionadas.

A estos eventos se suma la suspensión de actividades de la candidata de Morena-PVEM-PT a la alcaldía de Acambay, Angélica Colín, por agresiones en su contra.

CA través de un comunicado, se dio a conocer que se decidió suspender los mítines y actos de campaña para mantener la integridad física de la candidata, su equipo y los militantes. El domingo pasado, la candidata del PVE a la alcaldía de Ocoyoacac fue emboscada cuando se dirigía al debate del IEEM

Cabe destacar que, hasta el último corte de la Secretaría de Seguridad, se han otorgado 99 medidas de protección a candidatos en el Edomex, esto a una semana y media de las elecciones. Con información de Paola Montoya



En Otzolotepec atentaron contra priista Sinaí Lugo

Candidata a alcaldía.

Circulaba a bordo de una camioneta a la que hicieron varios disparos de arma de fuego

ABADIEL MARTÍNEZ OTZOLOTEPEC

Sinaí Lugo Vargas, candidata del Partido Revolucionario Institucional (PRI) a la presidencia municipal de Otzolotepec fue víctima de un atentado cuando viajaba en una camioneta por calles de dicho municipio, fuentes oficiales señalaron que resultó ilesa.

De acuerdo con los primeros reportes, los hechos ocurrieron la tarde de este martes cuando la candidata se trasladaba en una camioneta Ford, Escape, color gris, y al parecer fue interceptada por dos personas que viajaban en una motocicleta quienes detonaron armas de fuego contra el vehículo de Lugo Vargas.

Los presuntos responsables huyeron y en el lugar quedaron los casquillos percutidos; por fortuna la aspirante no resultó lesionada. La zona fue acordonada por elementos de seguridad y se solicitó la intervención de la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM) para iniciar las investigaciones.

Reciente ataque

Este ataque ocurrió dos días después de que la candidata "Sigamos Haciendo Historia" a la alcaldía de Ocoyoacac, Nancy Valdez Ruiz, también sufriera un atentado del cual salió ilesa.

En esta agresión también describieron que personas armadas a bordo de una motocicleta dieron alcance al vehículo y le dispararon. La candidata no resultó herida, levantó la denuncia y no se presentó al debate al que se dirigía; ya había recibido amenazas.

Temor en Acambay

Por otra parte, este martes la coalición "Sigamos Haciendo Historia" dio a conocer que su candidata a la alcaldía de Acambay, Angélica Colín Pacheco, no realizaría más eventos públicos por seguridad e integridad de la aspirante.

Hasta el momento, la FGJEM no ha dado a conocer mayores detalles sobre el atentado en Otzolotepec y tampoco sobre la decisión en Acambay de suspensión de eventos públicos.



Otro atentado contra una candidata a presidencia municipal en EdoMéx; van 2 en tres días

Lugo Vargas y Valdez Ruiz no contaban con medidas de protección al momento de las agresiones en su contra.

Karina Villanueva

a Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) informó que la candidata a la presidencia municipal de Otzolotepec por el Partido Revolucionario Institucional (PRI), Sinaí Guadalupe Lugo Vargas sufrió un atentado el martes.

Señaló que, tras los hechos, se tuvo contacto con la aspirante quien se reporta en buen estado.

La SSEM precisó que Lugo Vargas no había solicitado medidas de seguridad y/o protección; sin embargo, la dependencia aseveró que desde que se tuvo conocimiento del hecho cuenta con éstas por parte de la dependencia.

La Secretaría de Seguridad afirmó que labora de manera coordinada con la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM), la Se-



Sinaí Guadalupe Lugo Vargas, candidata a la presidencia municipal de Otzolotepec por el PRI, sufrió un atentado.

cretaría de la Defensa Nacional (SEDENA) y la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC) del Gobierno Federal para investigar y localizar a las personas posibles implicadas.

Versiones señalaron que cuando la candidata se desplazaba en una camioneta, fue atacada

Segundo atentado a candidata del Valle de Toluca

El pasado domingo 19 de mayo, la candidata de Morena a la presidencia municipal de Ocoyoacac, Nancy Valdez Ruiz, fue agredida de forma similar, cuando ésta se dirigia al debate que sostendría con sus adversarios en las instalaciones del Instituto Electoral del Estado de México. con disparos de arma de fuego en el poblado de Mayorazgo. La agresión ocurrió en el paraje conocido como La Compuerta cuando desconocidos en motocicleta realizaron detonaciones a la unidad Ford Escape color gris donde se desplazaba la priísta, la tarde del martes.

Los responsables huyeron, hasta el momento no hay personas detenidas por el atentado.

CAPITAL

Atentan contra candidata a la alcaldía de Otzolotepec, balean su vehículo, no se reportan personas lesionadas

A balazos intimidan a candidatas



FERNANDA GARCÍA

a candidata del PRI-PAN-PRD a la presidencia municipal de Otzolotepec, Sinai Lugo, fue víctima de un atentado la tarde de este martes. Éste es el segundo ataque en el Valle de Toluca en contra de aspirantes a un cargo de elección popular.

Este atentado es el segundo en menos de una semana en el Valle de Toluca, en contra de candidatas a un cargo de elección popular.

El domingo pasado, Nancy Valdez, abanderada del Partido Verde a la alcaldía de Ocoyoacac, fue emboscada mientras se dirigía a un debate organizado por el Instituto Electoral del Estado de México.

Además, Angélica Colín, candidata de Morena-PVEM-PT a la alcaldía de Acambay, suspendió sus actividades de campaña debido a agresiones en su contra. La decisión fue tomada para proteger la integridad física de la candidata, su equipo y los militantes, según un comunicado emitido por su partido.

Mismo modus operandi

Los primeros reportes señalan

que la abanderada de Fuerza y Corazón por el Estado de México circulaba a bordo de una camioneta Ford Escape, sobre Camino de Mayorazgo, alrededor de las 13:00 horas, cuando dos sujetos que viajaban en una motocicleta abrieron

La camioneta, con placas de circulación NTS 3725, recibió más de 10 impactos de bala.

fuego en su contra; no se reporta-

ron personas lesionadas.

Servicios de emergencia acudieron para atender a Sinaí Lugo. quien sufrió una crisis nerviosa debido al ataque.

En tanto, peritos de la Fiscalia General de Justicia del Estado de México (FGJEM) iniciaron las investigaciones pertinentes en el lugar del atentado.

La Secretaria de Seguridad mexiquense (SSEM) informó que la candidata no contaba con medidas de protección previas, pero que ya se han tomado acciones para salvaguardar su integridad.

A través de un comunicado, la Secretaria de Seguridad aseguró que trabaja coordinadamente con la FGJEM, la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA), y la Secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC) del Gobierno Federal para investigar y localizar a los responsables.

APUNTE

TIRADORES EN MOTO

El pasado ataque en contra de la candidata Nancy Valdez del Partido Verde, quien busca gobernar el município de Ocoyoacac ocurrió alrededor de las 15:30 horas cuando se dirigia hacia el debate entre aspirantes organizado en linstituto Electoral del Estado de México. Nancy Valdez circulaba a bordo de un auto Chevrolet Beat sobre la avenida Panorámica Martín Chimaltecati, casi en su entronque con la carretera México-Toluca, cuando dos sujetos en moto

u entronique con la carretera miext co roma, cambon en el carro. Lo eron fuego en su contra: solamente vi dos cascos negros, los impactos ya estaban en el carro. Lo o que hice fue bajarme por un impulso hacía el piso del carro y el carro (ló, acelerò hasta parar en Jajalpa", dijo. lacó que no había solicitado medidas de protección a la Secretaria de uridad del Estado de México debido a que no dimensionó el riesgo.





PÁGINA 5 22 DE MAYO 2024

MIÉRCOLES 22 DE MAYO 2024

ämanecer

INFORMACIÓN GENERAL 7

Atentan contra candidata del PRI a la alcaldía de Otzolotepec

a Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) confirmó que Sinaí Guadalupe Lugo Vargas, candidata a la presidencia municipal por el Partido Revolucionario Institucional (PRI) al municipio de Otzolotepec, sufrió un atentado a balazos este 21 de mayo.

De acuerdo con los primeros reportes, el ataque sucedió cuando Lugo Vargas se trasladaba en una camioneta Ford Escape, color gris, la cual presuntamente habría sido interceptada por dos personas que viajaban en una motocicleta que detonaron armas de fuego en contra del vehículo de la candidata que horas antes había hecho una propuesta en materia de seguridad para su municipio.

Cabe comentar que Lugo Vargas no había solicitado medidas de seguridad; sin embargo, desde que se tuvo conocimiento del hecho cuenta con estas por parte de la SSEM.

Se informó que por estos hechos, la Fiscalía General de Justicia del Estado de México

(FGJEM), la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA) y la Secretaría de Seguridad Protección Ciudadana (SSPC) del Gobierno Federal y la SSEM ya investigan el caso para localizar a los responsables.

Sinaí Guadalupe Lugo Vargas propuso en temas de seguridad incrementar el número de policías y mejorar su capacitación; así como ampliar el sistema de videovigilancia y fortalecer la capacitación en materia de género v derechos humanos.

La Senadora Josefina Vázquez Mota se pronunció sobre lo sucedido. Tras el atentado contra la candidata

del PRI, la aspirante a diputada federal por el distrito 18 del Estado de México, Josefina Vázquez Mota, condenó el ataque y exigió a las autoridades una pronta investigación para

esclarecer los hechos.

"Condeno enérgicamente el atentado contra la Candidata a la Presidencia Municipal



de Otzolotepec", escribió Vázguez Mota. señalando que "la violencia en un proceso electoral es un atentado contra la democra-

Este ataque se suma al ocurrido hace dos días, el 19 de mayo, contra Nancy Valdez Ruiz, canron el vehículo en el que viajaba Valdez Ruiz y abrieron fuego. La candidata no resultó herida, presentó una denuncia y decidió no participar en el debate. En una posterior conferencia de prensa, reveló que ya había reci-

bido amenazas previas al atentado

En otro incidente reciente, la coalición "Sigamos Haciendo Historia" comunicó que su candidata a la presidencia municipal de Acambay, Angélica Colín Pacheco, suspendió sus eventos públicos por motivos de seguridad.

La medida se tomó para proteger la integridad de la aspirante, dado el clima de violencia electoral que se vive.

La otra solicitud se hizo para los integrantes de la planilla del municipio de Acambay

el PRD, PAN y con Nueva Alianza, conocida como "Fuerza y Corazón por el Edomex", son doce los aspirantes a presidencia municipal que pidieron medidas de protección. Mientras que cinco diputados locales y dos candidatos a una regiduría hicieron lo propio ante las autoridades

didata de la coalición "Sigamos Haciendo En el caso de la coalición que el PRI tiene con Historia" (Morena, PVEM y PT) a la alcaldía de Ocoyoacac. La candidata sufrió un atentado, donde afortunadamente resultó ilesa, cuando se dirigía a un debate público en las instalaciones del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM).

Según informaron medios locales, personas







Atentan contra candidata de Otzolotepec, Sinaí Lugo

Alelhi Rodríguez

La camioneta en la que viajaba recibió varios impactos por arma de fuego La aspirante se encuentra ilesa

La candidata a la presidencia municipal por el Partido Revolucionario Institucional (PRI), Sinaí Guadalupe Lugo Vargas, fue víctima de un atentado. La unidad en la que viajaba recibió varios impactos por arma de fuego, sin embargo, ésta resultó ilesa.

Al respecto, la Secretaría de Seguridad del Estado de México emitió un comunicado al respecto, detalló que tuvieron contacto con la aspirante la que informó que se encuentra bien.

La dependencia estatal, también detalló que, la candidata no había solicitado medidas de seguridad, sin embargo, a partir de la agresión ya cuenta con estas.

"La SSEM labora de manera coordinada con la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM), la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA) y la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC) del Gobierno Federal para investigar y localizar a las personas posibles implicadas", precisó en un comunicado.

En tan solo tres días dos candidatas han sufrido atentados similares, sujetos a bordo de motocicletas han disparado a las unidades en las que estas viajaban.

El pasado domingo, Nancy Valdez sufrió un atentado cuando se dirigía a un debate ante el Instituto Electoral de la entidad, misma que aseguró que ya había sufrido presuntas amenazas y la que también ya cuenta con medidas de seguridad.

De acuerdo con información oficial hasta este lunes sumaban 99 medidas de protección a candidatas y candidatos mexiquenses.

